

Marc Thuillier nouveau principal du collège du Querpon



Véronique Beaux ayant pris une retraite bien méritée, Marc Thuillier et le nouveau principal du collège du Querpon. Il a accueilli les élèves de 6^e dans la cour, ce lundi. À l'appel de son

nom, chacun a rejoint son professeur principal avec lequel il a passé cette première journée dédiée à ce niveau. Marc Thuillier était auparavant proviseur adjoint au lycée Loth de Pontivy,

un lycée proposant des spécialités numériques et sciences informatiques, sciences de l'ingénieur (97 % de réussite au bac, 64 % de mentions). Cette année, l'effectif est de plus de 360 col-

légiens, dont plus de 100 en 6^e soit une quinzaine de plus que l'an dernier. Il y a quatre classes par niveau sauf en 4^e (trois). Les travaux prévus ont bien débuté pendant les vacances. Ils vont

durer deux ans et demi, dont douze mois pour la première phase actuelle. Des modulaires sont déjà dans la cour pour remplacer certaines classes et très prochainement le Cdi.